

Wien, am 23.11.2020

Niederösterreicher, Steirer und Burgenländer gewannen Bundeslehrlingswettbewerb: Beste Nachwuchsoptiker Österreichs gekürt

Die Steiermark und Niederösterreich teilen sich heuer den ersten Platz im Bundeslehrlingswettbewerb der Augenoptiker. Karl Fruth, der bei Fielmann in Wiener Neustadt seine Ausbildung absolviert, und Marc Höfler (Fielmann in Kapfenberg) sind somit die besten Augenoptikerlehrlinge Österreichs. Den dritten Stockerlplatz holte sich der Burgenländer Paul Wagner, Lehrling im elterlichen Betrieb Optik Ruttner Wagner in Oberwart.

Der Bundeslehrlingswettbewerb der Augenoptiker wird jährlich von der Berufsschule Hall in Tirol durchgeführt. 80 Lehrlinge nahmen heuer daran teil. Neben einem theoretischen Teil, in dem der Stoff der ersten zwei Jahre abgefragt wurde, mussten die Lehrlinge auch handwerkliches Können im Löten und Feilen beweisen.

„Ihr fachliches Wissen und ihr handwerkliches Geschick zeichnen die Sieger aus – Fähigkeiten, die für Augenoptiker heute wichtiger sind denn je. Ich gratuliere ganz herzlich zu diesem Sieg und wünsche ihnen viel Erfolg bei der weiteren Ausbildung sowie viel Freude im Beruf“, so Markus Gschweidl, Bundesinnungsmeister der Augenoptiker. Von ihren Landesinnungsmeistern erhielt jeder von ihnen neben Pokal und Urkunde auch einen WIFI-Gutschein und Preisgeld.

Pressestelle der Bundesinnung/Rückfragehinweis:

Mag. Melanie Manner
Himmelhoch GmbH
0676/43 666 75
Melanie.manner@himmelhoch.at